

緑の風 NEWS

JR東労組

NEWS



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2026年1月26日 No.59

会社から過半数代表者選出について掲示が出されている最中 職場ぐるみで公平・公正ではないやり取りが発覚！

1月23日、秋田地本管内で会社による過半数代表者選出を意識した、社員との懇親の場を持つことを促すメールが送信されていました。社員名簿も添付されており、一部の社員（組合員を含む）は抹線が引かれていました。現在は削除されています。

【副所長から副長へのメール】(一部、加工しています)

下線で代表選に関与！？

12月〇日〇時〇分

件名 社員との関りについて

副長の皆さんには日頃から社員とよく関わって頂いていますが、代表者選挙も近づいて来ましたのでその辺も意識しつつ自分の育成担当社員との関わりをより一層強めてください。
以前から何度かお伝えしていますが、お昼と一緒に食べに行くでもいいです。
社員に寄り添い、管理者・会社への信頼が深まるよう関りを持って下さい。

1月末までに社員ひとりにつき最低1回はお願いします。なお、支払いは副所長がしますので事前に日時・場所をお知らせください。

勤務都合でどうしても厳しい場合は他の副長と連携を取り合い、可能な限り実施をお願いします。
しっかりと社員に向き合っていきましょう。

○○ ○○	○○ ○○	○○○ ○○	○○ ○○	○○ ○○	○○ ○○
○○ ○○	○○ ○○	○ ○○○	○○○○○○	○○ ○○	○○ ○○
○○ ○○	○○○○○○	○○ ○○	○○○○○○	○○ ○○	○○ ○○
○○ ○○	○○○○○○	○○ ○○	○○ ○○	○ ○○○○	○○ ○○

○○統括センター（営業） ○○ ○○

支払いは副所長！？



【副長からの返信】(一部、加工しています)

返信

なぜ、組合員は抹線！？

1月〇日 12時〇分～

場 所 △△〇階△△

参加者 ○○○○、○○○、○○○○

金額 1,500円 × 3 = 4,500円程度

終了後、請求書をお持ちしますのでよろしくお願いします。

過半数代表者選出が近づいているからと、副所長が副長に対して一部の社員を食事に誘う等の関わりを促して、食事代は副所長が支払う構図は、会社が過半数代表者選出に関与しているとしか思えません！

会社による社員代表選挙の関与は法令違反！ 組合員の差別は、不当労働行為で許されません！